

La marcha contra el cáncer recorrerá Elda y Petrer el domingo

03/02/2023



En la fachada del Ayuntamiento se ha colgado una pancarta.

Cada 4 de febrero se celebra el Día Internacional Contra el Cáncer y, por ello, esta mañana del 3 de febrero, se ha colgado una pancarta en el Ayuntamiento de Elda y se ha leído un manifiesto en las puertas del Consistorio de Petrer.

La Asociación Contra el Cáncer de Elda-Petrer este domingo realiza la 12ª edición de la marcha contra el cáncer, que creará una gran marea verde. La marcha

comenzará y concluirá en la **Plaza Castelar**, con salida a las 10:30 horas. Con un recorrido de **5,5 kilómetros**, pasará por numerosas calles de Elda y Petrer. El acto concluirá en el céntrico jardín con un refrigerio. La inscripción se cerrará mañana a mediodía en las oficinas de Cableworld. Los participantes recibirán una bolsa y una camiseta verde de obsequio. La recaudación irá destinada a cubrir los gastos de los usuarios de esta entidad.